

Im »Cartoon« läuteten die Glocken

Sieger kam mit 15 Zentner schwerer Kirchenglocke

Osterode. Wie bereits berichtet, wurde am Samstag von der Osteroder Discothek »Cartoon« die größte Glocke gesucht. Absoluter Star des Abends war hierbei Rolf Behrens aus Westerhof mit einer in seinem Besitz befindlichen Kirchenglocke. Nachdem das Angebot an mitgebrachten Glocken bis zum späten Abend doch recht dürftig war, fuhr dann Rolf Behrens mit einem großen Lieferwagen vor. Obwohl nicht mehr unbedingt zur »Disco-Generation« zählend, hatte er sich doch spontan entschlossen, an diesem lustigen Wettbewerb teilzunehmen. Zusammen mit sechs Helfern gelang es ihm, die 83,5 cm

hohe und rund 750 kg schwere Glocke vor der Discothek abzuladen. Für den Transport auf die Bühne des »Cartoons« waren dann allerdings 12 starke Männer und mehrere überlange Holzbohlen erforderlich. Die Jury hatte es leicht, den Sieg zu vergeben und so konnte Rolf Behrens den Preis des Tagessiegers, einen Kurzurlaub zum Almbtrieb in Bayern, aus der Hand von Gastwirt Udo Horand entgegennehmen. Die weiteren Placierungen: 2. Thomas Fahlbusch, Lindau; 3. Angelika Koch, Osterode; 4. Anette Klostermeyer, Osterode.

